

*Leserbrief zur Berichterstattung in der Solothurner Zeitung und dem Oltner Tagblatt vom 09.02.2021
„Moritz Leuenberger plappert altes Geheimnis aus“ und „Kein Geheimnis ums Geheimnis“*

Reden ist Silber, Schweigen wäre Gold

Altbundesrat Moritz Leuenberger hatte ich immer als unkonventionellen, originellen und klugen Politiker angesehen, der wirklich tolle Reden halten konnte und auch als Person Interesse weckte, obwohl er politisch sehr weit von meinen Ansichten und Werten entfernt ist. Seine aktuell gemachten Äusserungen zur Geisel-Thematik waren, wie auch immer er es gemeint hatte, absolut unverständlich. Was war seine Motivation? Oder war es schlicht und einfach Eitelkeit oder ein akutes Aufmerksamkeitsdefizit? Der Sache hat er auf jeden Fall einen Bärendienst erwiesen, sein Ansehen grundlos ramponiert und im schlimmsten Fall unschuldige Menschen unnötig in Gefahr gebracht. In dieser Thematik war Reden bestenfalls nur Silber, denn Schweigen wäre Gold gewesen. Warum sich altgediente und so erfahrene Politiker ausser Dienst aus allen Parteien immer wieder freiwillig aufs Glatteis bewegen, ist für mich sehr erstaunlich. Wenn sie damit nur sich in Gefahr bringen oder nur ihr Ansehen demontieren würden, könnte es mir eigentlich egal sein. Bedauerlich ist es jedoch so oder so.

Christian Scheuermeyer, Deitingen
Kantonsrat FDP.Die Liberalen

fdp@scheuermeyer.ch
www.scheuermeyer.ch
076 347 4 347

Deitingen, 10.02.2021